



ASOCIACIÓN COSTARRICENSE DE PEDIATRÍA

San José , 23 de noviembre 2015

Señora
Eileen Roos Ayub
Presidenta
Asociación Pro Desarrollo Saludable de la Adolescencia
San José

Estimados Señora Roos:

En relación a su carta del 22 de setiembre 2015 donde nos expone la inquietud del grupo que Ud. preside con respecto al estado actual de la atención de los y las adolescentes del país le comunico que en reunión de Junta Directiva del 15 de noviembre del 2011 fue presentada la solicitud por parte de Dr. Jorge A Morales Bejarano , jefe de la Clínica de Adolescentes del Hospital Nacional de Niños y quien este momento era miembro de nuestra JD, de que ACOPE debería manifestarse públicamente y ante las autoridades de salud sobre el estado actual de la atención en materia de salud de la población adolescente.

Dicha inquietud fue aprobada y se encargó al Dr. Morales que hiciera un documento exponiendo este asunto y además este sería publicado en nuestra revista " Acta Pediátrica".

El Dr. Morales luego nos entregó el documento y se dio a conocer a la comunidad pediátrica sin embargo su publicación no se ha hecho por motivos de que la revista ha detenido su publicación por problemas editoriales.

Somos conscientes del problema de atención de este grupo etario de población y personalmente he hablado con autoridades al respecto, sin embargo la cobertura de esta población sigue siendo limitada para el campo de la pediatría por motivos de falta de recurso humano y falta capacidad resolutiva en varios aspectos.

Estamos de acuerdo en que hay que seguir avanzando en este campo y el que haya otros grupos interesados en trabajar por ello nos invita a retomar este aspecto.

Estamos anuentes a re establecer el trabajo en esta área, hemos creado en la asociación un capítulo de Pediatría Socia a cargo de la Dra Ivonne Gómez, miembro de JD, y quien estuvo a cargo del Comité de niño agredido del Hospital Nacional de Niños por muchos años. Además hemos entablado enlace con el Comité de Adolescencia de la Asociación Latinoamericana de Pediatría -ALAPE quienes tiene amplia experiencia y trayectoria y nos podrían ayudar.

Atentamente

Dra- Julia Fernández M
Presidente ACOPE

[Escriba texto]

[Escriba texto]

[Escriba texto]

[Escriba texto]